
Quand le n devient m :
am, em, om, im

               Am, am
         Am, am
         devant b ou p

           une ampoule
      une ampoule

 
              Em, em

         Em, em
          devant b ou p

                       
       embrasser
     embrasser

              Om, om
        Om, om

               devant b ou p

            un pompier
        un pompier

              Im, im
        Im, im

               devant b ou p

            un timbre
        un timbre

               

Parfois, le n devient m devant un autre m.
Exemple : emmener



Je lis des mots : 

un pamplemousse une chambre la tombola

un rassemblement de l’encre simple

Je lis des phrases : 

La  nuit  est  trop  sombre :  allume  la

lampe !

L’arbitre a complimenté les athlètes.

Ce  champion  est  un  grand

combattant.


